

# Erdige Töne in sanftem Licht: Wohlfühlen mit Farben von ADLER im Schloss & Boutiquehotel Mitterhart



**Das mehr als 400 Jahre alte Schloss Mitterhart in Vomp, Tirol, wurde um einen Boutiquehotel-Zubau erweitert. Beschichtungen von ADLER kamen für die Umsetzung eines feinsinniges Designkonzepts zum Einsatz, das historisches Vermächtnis geschickt mit moderner Eleganz verbindet.**

Der alte Gwercher-Hof auf dem Schlossareal samt Stall und Tenne diente als Wohnsitz der Familie Mair, die Schloss Mitterhart mittlerweile in sechster Generation als Ort des Genusses und der Gastfreundschaft führt. Kürzlich wurde das gesamte Gebäude behutsam zu einem Boutiquehotel mit 28 Zimmern und Suiten, Rezeption, Loungebar und Seminarräumen umgebaut. Auf den historischen Grundmauern entstand in nachhaltiger Holzbauweise ein stilvolles Refugium, das gekonnt Bezug auf das geschichtsträchtige Ambiente nimmt. Aus romantischem Adel wird dank durchdachter Farb- und Materialwahl zeitgemäßes Edel.

## Warme Erdtöne

„Klare Linien, erdige, ruhige Farben und hochwertige Materialien zeichnen unser neues Boutiquehotel aus“, schildern die Eigentümer Yvonne und Andreas Mair. Die Wände und Decken wurden in einem hellbeige-grauen Lehm-Farbton gestaltet – **Aviva Ultra-Color SD** von ADLER erwies sich dafür als die perfekte Wahl. Die Wandfarbe mit Smart-Dry-Ausstattung sorgt für tiefmatte, ansatzfreie Anstriche mit höchster Deckkraft und eindrucksvoller Farbtiefe. Besonders bei herausfordernden Lichtsituationen und auf ultraglatten Flächen spielt die Premium-Dispersion ihre Stärken aus – entscheidend für das Mitterhart-Projekt, bei dem eine gezielte Lichtgestaltung eine Atmosphäre von Geborgenheit und Wärme vermittelt. Die Malerei Achleitner aus Kundl verarbeitete für das Boutiquehotel das neu entwickelte Produkt von Österreichs führendem Farbhersteller

## Fakten

### Auftraggeber

Boutiquehotel Schloss Mitterhart  
[www.schlosshotel-mitterhart.com](http://www.schlosshotel-mitterhart.com)

### Ausführende Firma

Malerei Achleitner  
[www.achleitner.at](http://www.achleitner.at)

Tischlerei Hirzinger  
[www.tischlerei-hirzinger.at](http://www.tischlerei-hirzinger.at)

Tischlerei Salzburger  
[www.salzburger-wohnen.at](http://www.salzburger-wohnen.at)

Holzbau Höck  
[www.hoeck.at](http://www.hoeck.at)

ADLER, der nur wenige Kilometer von Schloss Mitterhart im benachbarten Schwaz seinen Hauptsitz hat.

## Dunkle Reminiszenz

So verwundert es nicht, dass auch weitere ausführende Unternehmen auf ihren verlässlichen regionalen Partner setzten: Für die hellen Eichenmöbel der Schwazer Tischlerei Hirzinger kam der Lack **Aduro Legnopur** von ADLER im matten Glanzgrad G10 zum Einsatz. Ebenso wie für die Innentüren, die mit der Tischlerei Salzburger aus Kramsach ein weiterer Verarbeiter von ADLER-Beschichtungen beisteuerte. Und die Holzfassade führte Holzbau Höck aus Kundl mit **Lignovit Platin** im Farbton Kawirbraun aus: Die dunkle ADLER-Lasur schlägt geschickt eine Brücke von der Hof-Vergangenheit zum Hotel-Heute. Derart liebevoll gestaltet und zugleich mit modernster, nachhaltiger Technik wie Photovoltaik und Wärmepumpe ausgestattet, bietet das Schloss & Boutiquehotel Mitterhart einen stilvollen Rahmen für einen wahrlich geschichtsträchtigen Aufenthalt!

### Verwendete Produkte



**Lignovit Platin**



**Aviva Ultra-Color SD**



**Aduro Legnopur**

## Bildergalerie

